



Seniorenwart des USV Wolfgang M. Schmitt
87545 Burgberg, 01.02.2018
Blaichacher Straße 22
Telefon (08321) 21 31
Mobil +49 160 905 365 86

Seniorenturnier zur 69. Ufr. Einzelmeisterschaft in Schweinfurt

Werter Schachfreund,
zunächst darf ich noch die besten Wünsche für das neue Jahr 2018 übermitteln.
Wünsche Gesundheit und im Schach die besten Züge.

Als neugewählter Seniorenwart von Unterfranken gehe ich bald in mein zweites Amtsjahr. Als ich gewählt wurde, war und ist es mein Ziel, das Senioren-Schach während der Ufr. Meisterschaft als Turnierform der Senioren langfristig zu etablieren.

Die Idee kann ich einbringen. Für die Umsetzung brauche ich weitere unterfränkische Schachfreunde. Einige, das habe ich in persönlichen Gesprächen erfahren, waren sofort Feuer und Flamme. Ich bekam unmittelbar die Zusage, sich beim Turnier in Schweinfurt anzumelden.

Mein persönliches Ziel sind 15 Teilnehmer. Schweinfurt hat eine gute Erreichbarkeit. Wir spielen täglich vormittags eine Runde. Am Nachmittag steht immer eine gemeinsame Veranstaltung auf unserem Programm. An einem Tag (heuer Mittwoch) gibt es eine Doppelrunde, damit wir auf unsere 7 Runden nach Schweizer System kommen.

Auch die Bedenkzeit wird die Teilnehmer am Turnier erfreuen. Wir spielen 2 Stunden für 40 Züge und für den Rest der Partie 1 Stunde pro Spieler.

Das Turnier beginnt am Ostermontag, den 02.04.2018 und läuft bis zum Samstag, den 07.04.2018. Also 6 Tage, die uns Spaß und Freude am Schachsport bringen werden und auch das gemeinsame Miteinander wird nicht zu kurz kommen. Versprochen !!!

Der Sieger des Seniorenturniers erhält einen Startplatz für die Meisterklasse 2 und die USV Meisternadel in Bronze. Weiter bekommen die drei Erstplatzierten Pokal und Urkunden. Bei ausreichender Beteiligung gibt es Sonderpreise in Altersklassen.

Nun würde ich sehr freuen, wenn diese Zeilen und Argumente dazu führen, dass wir uns in Schweinfurt kurz nach Ostern treffen und schöne gemeinsame Stunden erleben.

Während des gesamten Turnierverlaufes bin ich vor Ort und übernehme das Amt des Schiedsrichters, um einen reibungslosen Ablauf zu gewähren. Das Turnier wird ELO und DWZ ausgewertet.

Die Ausschreibung zum Seniorenturnier erfolgt noch gesondert. Ich freue mich auf unser Treffen und verbleibe mit Schachlichen Grüßen

Wolfgang Max Schmitt, Seniorenwart des Unterfränkischen Schachverbandes

P.S. Sollte es 2018 nicht klappen, dann für 2019 vormerken, dass es wieder ein Seniorenturnier geben wird.